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2024 - 2025 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 
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マクマーリーＲＣ（アメリカ・ペンシルバニア州） 

 

  

第38回 [ 3198 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１６月２６日（木） 
                    出席委員会報告 

 

最 終 夜 間 例 会 
 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔日も風も星も〕 高田 薫            
 
◆四つのテストの唱和 川又康彦 職業奉仕副委員長 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ２６日 安斎さと子様（忠作会員） 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  6月 27日 加藤 淳 会員  

6月 29日 佐々木唯 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。いよいよ今日は最終例会ということで、皆さん

と一緒に最後に一年の労をねぎらいながら、美味しいお酒を飲みたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。報告事項があります。まず、この「四つのテスト」のボードで

すが、佐藤喜市郎会員と村上裕司会員から寄贈していただきました。ありがとうございま

した。これから、吉川屋さんの例会場に置くようにいたしますので、よろしくお願いしま

す。また、今日の宴への差し入れが、吾妻一夫会員からシーバス１２年物と宮泉酒造の美

味しいお酒、渡辺哲也会員からも「寫楽」をいただきました。ありがとうございました。

そして、悲しいお知らせですが、先日、渡邉宏名誉会員が亡くなられました。クラブを代

表しまして、幹事と共にご焼香をさせていただきましたのでご報告いたします。あと、飯

坂ロータリークラブの重鎮であります服部裕一会員が、この６月をもって退会したいという申し入れがありまし

た。今までそういう話がありながらも、何とかお願いしてきたのですが、本人の強い意思がありまして、自分もこ

れ以上はという苦渋の決断だったのですが、理事会でも仕方がないということで、承認を受けましたので、皆さん

にご報告させていただきます。来月からは新しく菊地会員が入会いたしますので、実際は一減一増の３９名で来年

はスタートいたします。皆さんで紺野会長を盛り立てながら、頑張っていきたいと思います。皆様、ご協力のほど

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
 
 

◆幹事報告 渡辺達也 幹事 

一年間、大変お世話になりました。生田目会長はじめ役員・理事、会員の皆様にご協力をいただきまして、何と

か一年間を乗り切ることができました。この一年間を振り返りますと、第二分区の周年式典が４つほどありまし

た。会長挨拶を４人全て録音してきましたので、飯坂ロータリークラブ７０周年には、会長としてバッチリ仕上げ

ていきたいと思います。また、会長・幹事会も６回ほどやりまして、緊急理事会もありました。おかげさまで、皆

さんと仲良くなりまして、今後も今年度の阿部次雄ガバナー補佐率いる会長、幹事で年に２回は集まることになり

ました。楽しい充実した一年間でした。大変お世話になりました。ありがとうございました。 

会員総数 39 名  

出席会員 26 名  

欠席会員 13 名 

出席率   66.6% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 
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ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

６月はロータリー親睦活動月間 
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１．月 信                                    ３．メーキャップ報告 なし 
２．来 信 ２-１ 花ももの里 摘果作業ご協力のお願い ７月１０日 ９時～ 
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◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計１７２ｓ】 
服部 裕一 会員 50ｓ 永きに亘り、会員の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。 
生田目正志 会員 10ｓ １年間大変お世話になりました。 
渡辺 達也 会員 10ｓ 一年間お世話になりました。ありがとうございました。 
安斎 忠作 会員 10ｓ 一年間お世話様でした。会長幹事 御苦労様でした。妻に誕生日の花をいただいて 
千葉 政行 会員 10ｓ ・生田目会長、渡辺幹事 一年間ごくろうさまでした。 ・皆様、一年間お世話になりました。 
佐藤 真也 会員 10ｓ 生田目会長、渡辺幹事、お疲れ様でした。皆様一年間お世話になりありがとうございました。 

次年度も引き続きよろしくお願いします。欠席おわびとして 
高田 薫  会員 ５ｓ 皆さま、今年度もたいへんお世話になりありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
加藤 淳  会員 ５ｓ 生田目会長、会員の皆様、１年間おつかれ様でした。吉川屋さんでの最終夜間例会楽しみにしてます。 
鈴木 牧子 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事、皆さま、この一年お世話になりありがとうございました。Thanks you! 
菅野 浩司 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事 １年間お疲れ様でした。皆様、１年間大変お世話になりました。 

あ吾妻 一夫 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事 一年間おつかれ様でした。とても良かったです。 
堀切 孝敏 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事さん、１年間ご苦労様でした。 
石川 邦俊 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事 おつかれさまでした。 
紺野 容樹 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事、１年間おつかれ様でした。 
村上 裕司 会員 ５ｓ 本年度、最終夜間例会、おせわになります。宜しくお願いします。 
鈴木 重忠 会員 ５ｓ １年間生田目会長、渡辺幹事 おつかれ様でした。 
鈴木 義明 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事 １年間ご苦労さまでした。 
油井 明則 会員 ５ｓ 生田目正志会長、渡辺達也幹事 １年間おつかれさまでした。 
伊堂 里佳 会員 ３ｓ １年間、生田目会長、達也幹事、ごくろう様でした。そして、１年間お世話になりました。 
渡辺 哲也 会員 ２ｓ 会長、幹事 １年間ご苦労様でした。 
高倉 怜  会員 １ｓ 生田目会長、達也幹事、お疲れ様でした。今年度、ありがとうございました。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 生田目会長、渡辺幹事 １年間お疲れ様でした。紺野次年度会長、高田次年度幹事、頑張っていい年度にしましょう。 
増子 譲  会員 １ｓ 最終夜間例会、宜しくお願いします。 
齋藤 健太 会員 １ｓ １年間お世話になりました。 

あ佐藤奈緒美事務局３ｓ 生田目会長、渡辺幹事、１年間大変お世話になりました。続けてこれたのはお２人のおかげです。ありがとうございました。 

◆閉会点鐘  会長 
 

【 齋藤健太 親睦活動小委員長 挨拶 】 皆さん、こんばんは。親睦 

委員長の齋藤です。改めて、今回の夜間例会にご参加いただきありが

とうございます。私自身も、ロータリーの活動の原点は親睦活動だと勉強し、親睦委員長とし

て、一年間勤めさせていただきました。ありがとうございました。この一年間を振り返ってみ

ると、大きなイベントは親睦旅行と小旅行があって、夜間例会の段取りなどさせていただき

ました。特別変わった改善とかということは、あまりできなかったのですが、次に繋げまし

て、より効果的に、あとは皆さんが楽しんでいただける親睦活動ができるように、次の白岩会

員に引き継いでいきたいと思います。改めまして、親睦委員長として一年間お世話になりました。ありがとうござ

いました。乾杯のご発声ですが、鈴木義明会員、よろしくお願いいたします。 
 
【 乾杯 鈴木義明 会員 】 ご指名ですので、乾杯の発声をさせていただきます。大きな声でよろしくお願いい

たします。生田目・渡辺年度の今日は最後の例会ということでお疲れ様でした。これからも頑張ってください。こ

れからの飯坂ロータリークラブが、益々、繁栄されますことを願いながら乾杯したいと思います。乾杯！ 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯！一年間、お疲れさまでした！ 

≪  頂 き 物 の ご 報 告  ≫ 
吾妻一夫会員より 宮泉 寫楽しゃらく 

 シーバス１２年 
渡辺哲也会員より 宮泉 寫楽しゃらく 

ありがとうございました！ 

■第１４回・2025-26 年度第１回理事会開催 6 月 19 日（木）17：30～「摺上亭 大鳥」 

《内 容》➊新会員選考 菊池健之さん(紹介者 千葉会員) ➋2024-25 年度仮決算について ➌例会プログラム年間予定表(案)について 
 ➍2025-26 年度 年会費について ➎年会費払い込み方法について ❻夜間例会費、米山・財団寄付金のとりまとめについて 
 ➐名誉会員の推戴について ➑年間計画書作成について ➒その他 ➓次回理事会 ７月３日 

《出席者》生田目正志、渡辺達也、吾妻一夫、油井明則、佐藤真也、高田 薫、紺野容樹、千葉政行、小笠原尚史、佐藤喜市郎、鈴木重忠、 
菅野浩司、桑原正人、安斎忠作、斎藤孝裕、齋藤健太、白岩裕和、伊堂里佳、村上裕司 以上の会員 佐藤奈緒美事務局 

2024-2025年度  週 報 一 覧 
第１回 ７／４   新役員挨拶            第１４回１０／２９飯坂ＲＣ・福島北ＲＣ・福島東ＲＣ 第２６回２／６ 会員スピーチ 岸波 仁 会員 
第２回 ７／１１  クラブ協議会（クラブ奉仕）              合同夜間例会「摺上亭 大鳥」 第２７回２／２０会員スピーチ 佐々木唯 会員 
第３回 ７／１８ クラブ協議会（五大奉仕）     第１５回１１／２ 地区大会・親睦小旅行       第２８回３／６ 会員スピーチ 佐々木崇  会員 
第４回 ７／２５  新年夜間例会           第１６回１１／１４会員スピーチ  佐藤喜市郎会員 第２９回３／１３会員スピーチ 桑原正人 会員 
第５回 ８／１   ガバナー公式訪問         第１７回１１／２１会員スピーチ  斎藤孝裕 会員 第３０回３／２７晩酌例会「遊乃里」 
第６回 ８／８  会員スピーチ  畠 隆章 会員  第１８回１１／２７飯坂・福島北・保原・福島東・梁川・ 第３１回４／３ 会員スピーチ 増子  譲 会員 
第７回 ８／３０  家族同伴移動夜間例会                 川俣ＲＣ合同例会「ニュー新川」 第３２回４／２４会員スピーチ 川又康彦  会員 
第８回 ９／１２  会員スピーチ  伊藤俊憲 会員  第１９回１２／５ 会員スピーチ  佐々木唯  会員 第３３回５／８ 会員スピーチ 佐藤真也  会員 
第９回 ９／１９  会員スピーチ  高倉 怜 会員  第２０回１２／１２年次総会                  第３４回５／１５会員スピーチ 高田  薫  会員 
第１０回９／２９ 晩酌例会「遊乃里」        第２１回１２／１９家族同伴忘年会             第３５回５／２９移動夜間例会「山房 月之瀬」 
第１１回１０／３ 会員スピーチ  佐藤喜市郎会員   第２２回 １／９  新春初釜                        第３６回６／１２クラブ協議会（クラブ奉仕） 
第１２回１０／５ 第３１回国際交流フェスティバル  第２３回 １／１６会員スピーチ   加藤  淳  会員     第３７回６／１９クラブ協議会（五大奉仕） 
第１３回１０／１７ゲストスピーチ           第２４回 １／２３移動夜間例会「山房 月之瀬」       第３８回６／２６最終夜間例会 

県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様   第２５回 ２／１ 県北第二分区ＩＭ        
        
 
 

次年度への抱負を語る 
紺野容樹 次年度会長 
高田  薫 次年度幹事 

［臨時総会開催のご案内と出席のお願い］ 
令和７年７月１０日(木)例会時間内 
議 題：定款細則一部変更の件 


